
Pièces 10 Pièces

Superficie 195 m²

Référence 86208428

Prix 1 765 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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La  villa  récente  (2018)  environ  de  195  m²  est  située  sur  un  terrain  verdoyant  de

2500  m².  Il  y  a  une  piscine  chauffée  et  un  garage.  Hall  d'entrée  accueillant  avec

toilettes  invités,  salon  avec  cheminée,  salle  à  manger,  cuisine  équipée  avec

garde-manger.  Au rez-de-chaussée se trouve la chambre principale avec salle de

bain complète et dressing. Au premier étage, il y a 2 chambres en suite avec salle

de  douche  et  toilettes  et  2  chambres  partageant  une  grande  salle  de  douche  et

toilettes.  En outre,  la  villa  dispose d'un garage,  d'une deuxième buanderie,  d'une

piscine chauffée, d'un jardin ...

The recent villa (2018) of 195 m² is situated on a lush plot of 2500 m². There is a

heated swimming pool  and a garage.  Inviting entrance hall  with guest  toilet,  living

room with  fireplace,  dining room, fitted well  equipped kitchen with  pantry.  On the

ground floor there is the master bedroom with full bathroom and dressing room. On

the  first  floor  there  are  2  bedrooms  en  suite  with  shower  room  and  toilet  and  2

bedrooms  sharing  a  large  shower  room  and  toilet.  Furthermore,  the  villa  has  a

garage, 2nd utility  room, a heated pool  a vegetable garden and a petanque area.

Summary: 5 Bedrooms 4 ...

MED-ESTATES

9 bd. Louis Blanc  Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
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